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Prefeitos buscam na SEDU as soluções rápidas porque “o povo não pode
esperar”
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A maioria dos prefeitos que manteve audiência com o secretário estadual do Desenvolvimento
Urbano (SEDU), nesta quarta-feira, 11, representava uma população de pouco mais de 3 mil até 7
mil habitantes, em seus respectivos municípios. Os gestores públicos buscam reduzir, o mais rápido
possível, as dificuldades enfrentadas em suas administrações com a falta de recursos do Fundo de
Participação dos Municípios, de responsabilidade do Governo Federal. Para tranquilizar o prefeito
de 7.307 habitantes, de Reserva do Iguaçu, Emerson Júlio Ribeiro, que assinou na manhã de hoje o
convênio para o Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios (PAM), no valor de R$ 330 mil,
para calçamento com pedras poliédricas, o deputado Bernardo Carli, que o acompanhava, disse:
“Aqui, o processo anda e sai rápido”. Ribeiro foi categórico: “Já conheço a fama deste secretário e
sua equipe, por isto estou aqui, o povo não pode esperar”.
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 O pedido do PAM foi endereçado dentro da SEDU para análise dos setores jurídico e técnico. Da
mesma forma como ocorre com todos os outros pedidos e convênios. O prefeito de Nova
Esperança, Gerson Zanusso, que administra para uma população maior, de 26.615 habitantes, tem
o projeto pronto e quer do PAM R$ 450 mil para recapeamento asfáltico em vias urbanas daquele
município. "Não é possível a população conviver com tanta buraqueira nas ruas", argumentou. No
mesmo grupo também estava o prefeito de Araruna, Fabiano Antoniassi, que administra um
município de 23.341 habitantes. 
 
 Já, o prefeito de 3.337 habitantes, de Godoy Moreira, Primis de Oliveira, se candidata a receber R$
300 mil pelo PAM, mas deve trazer o projeto para apreciação adequada dos setores da SEDU.  "O
Governo do Estado tem as portas abertas aos representantes de todas as regiões do Paraná. Mas
consolidou formas de atender melhor  aos pequenos municípios de maneira igual, para promover o
desenvolvimento urbano e harmônico entre todos", explicou Ratinho Junior.
 
 O prefeito de Santo Antônio da Platina, Pedro Claro de Oliveira Neto, gestor do município dos mais
populosos, com 42.707 habitantes, atendidos pelo secretário Ratinho Junior, vai receber pelo PAM
R$ 550 mil destinados a um aterro sanitário. Mas ele trouxe também o projeto para recape da
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Avenida Frei Guilherme Maria que precisa de uma correção. O documento foi encaminhado ao setor
jurídico para análise. O recape abrange também a Avenida Moisés Lupion, continuação da Frei
Guilherme. "Esta obra é necessária porque dá acesso ao Hospital Regional e à Faculdade local",
explicou o prefeito, que estava acompanhado do deputado Pedro Lupion. Santo Antônio da Platina
se torna a partir desta quinta-feira, 12, um município centenário, ao completar 100 anos de
fundação.
 
 O prefeito de Brasilândia do Sul, Márcio Marcolino, mostrou ao secretário o projeto de mobiliário
urbano que ele quer implantar ao fazer a revitalização da Praça Central para dar melhor qualidade
de vida, com descanso e lazer,  aos 3.209 habitantes. Acompanhando o prefeito Marcolino estava o
deputado Evandro Junior.
 
 Ao prefeito de Santa Isabel do Ivaí, Roberto Aparecido Campos Vaz, o secretário explicou as
possibilidades do município se beneficiar dos diversos Projetos e Programas que estão à disposição
dos gestores municipais na SEDU. Falou sobre a capacidade de endividamento e a maneira que o
Governo do Estado possibilitou o acesso dos pequenos municípios aos financiamentos. Pelo PAM, a
juro zero, o município vai levar R$ 330 mil para a licitação da compra de duas vans para a área de
saúde e mais uma área de pavimentação asfáltica nas vias daquele município de 8,760 habitantes.
 
 O secretário Ratinho Junior ainda recebeu o deputado estadual Gilberto Martin, ex-secretário de
Estado da Saúde, e Cláudio Palozzi, que foi quatro vezes prefeito de São Jorge do Patrocínio.
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